

CEMABASA, junto con el Ayuntamiento de Cádiz ha firmado un Convenio de Colaboración con la Asociación SOS Bebés Robados Cádiz. El objetivo de este convenio es facilitar, los medios necesarios para esclarecer los hechos denunciados por las familias que integran esta asociación provincial, al objeto de ayudarles en su búsqueda de la verdad

Gracias a dicho Convenio, tanto el Ayuntamiento de Cádiz, como CEMABASA, ha facilitado, y agilizado las gestiones administrativas necesarias para la obtención de informes, certificaciones del archivo histórico municipal o del cementerio.

Recientemente, tras varios años de trámites burocráticos, ya se ha podido obtener la Clausura Definitiva del Cementerio de San José de Cádiz, por lo que se están comenzando a realizar las exhumaciones en las aproximadamente 42 Sepulturas, que se ven afectadas por las solicitudes de exhumación de dicha Asociación.



Continuando con nuestra ayuda a esta causa, se ha añadido al Convenio inicial, una adenda por la que CEMABASA ha concedido una subvención a la Asociación SOS Bebes Robados, para contribuir en parte de los gastos que originen las labores de exhumación, medios materiales, de personal etc.

Otro de los compromisos adquiridos por CEMABASA es que se custodiarán los restos desde que se localicen hasta que se depositen en el Cementerio Mancomunado para el análisis del ADN, todo ello manteniendo la cadena de custodia, y cumpliendo con un estricto protocolo de actuación elaborado por el Arqueólogo Municipal del Ayuntamiento de Cádiz.

Con estas actuaciones CEMABASA pone de manifiesto su compromiso con este colectivo, ya que es consciente de la necesidad que tienen estas familias de conocer la verdad de lo sucedido con sus hijos.